

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En València... Año XLV... Precio 4,00... Año XLV... Precio 6,00... Año XLV... Precio 10,00

Número del día: 5 céntimos. Número atrasado: 15 céntimos.

Regalo á nuestros suscriptores y compradores

MAQUILLADO EN UN MOMENTO

Dentro de pocos días daremos detalles... Conservare enteros los números de LAS PROVINCIAS en que vaya este anuncio

EL SEÑOR Don Alfredo Pedrer Ramiro FALLECIO AYER

En el Parafino de la Universidad POR LOS HÉROES

El local... Ayer tarde, á las siete, se celebró en el Parafino de la Universidad...

La Memoria del Comité Escolar

Previa la vida del señor gobernador civil, el Sr. Moliner (hijo) como presidente del Comité Escolar...

Como si en materia de música nos persiguieran constantemente la degradación, se realizan nuestros temas...

DE MUSICA Una orquesta que no viene de Valencia...

Como si en materia de música nos persiguieran constantemente la degradación...

Desde Lisboa, en donde ahora recoge la ciudad aragonesa...

Però ya que no á los alemanes, oremos á la Orquesta Sinfónica de Madrid...

Entre las modernas figuras obras de Wagner, Albéniz («Evocación» y «El puer de la Suite»...

En Barcelona se está organizando un gran Festival de Arte...

En Valencia podría hacer algo semejante, si por las proporciones...

El tiempo y la voluntad lo dirán. E.

repetidas veces por ruidos aplausos, y al final, objeto de una ruidosa ovación.

Discurso de la Sta. Natividad Domínguez

Continuación, el teniente coronel Sr. González Benard dio lectura á la «Carta Natividad Domínguez»...

Comenzó la disertación dirigiendo un saludo Cortés á las autoridades y al público...

«Más de diez minutos duró la ovación á la obra emprendida, y dando vivas al Ejército alabó héroes, á Valencia y á España»...

Hablan las autoridades

Hablaron después en tonos altamente patrióticos, y terminando sus discursos con vivas á España, á Valencia, al ejército y al gobernador civil...

Varias noticias

El gobernador civil dió cuenta de que por medio de un propietario de Alcoy, el Sr. Laporta, se había ofrecido á facilitar gratuitamente...

Contra las escuelas laicas

Mitines en Villarreal

De cuantos mitines católicos de protesta contra las escuelas laicas se han celebrado hasta ahora en nuestra región...

Recibimiento cariñoso

En el tren de las 7:20 salieron de Valencia los señores que en Villarreal fueron recibidos...

La manifestación

El andén de la estación hallábase totalmente ocupado por entusiastas católicos que no cesaron de aplaudir á la llegada del tren...

«Contra las escuelas laicas»

Comienza el mitin

«A la hora anunciada ocupó la tribuna el Sr. Arce, que tenía á su derecha al Sr. Simó, y á su izquierda al Sr. F. Pascual Rons y á otros individuos»...

«El presidente, después de rezar un Ave-Maria y pronunciar un sencillo, pero hermoso discurso, presentando á los oradores»...

«Terminó la disertación haciendo un llamamiento al patriotismo, para que conyugase el celo de la obra emprendida»...

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Seguidamente hizo uso de la palabra el concejal integrista del Ayuntamiento de Villarreal D. Francisco Moreno»...

«El Sr. Moreno»

«Nuestros los carlistas, no somos un partido personal, pero nos seguimos á nuestro jefe en lo que nos interesa»...

«El orador fué ovacionado durante largo rato»

«Discurso del señor conde Santa María de Pómes»

«El conde de Santa María de Pómes pronunció un discurso humorístico y brillante»...

«Como consecuencias prácticas del mitin, recomiendo á los católicos de Villarreal la creación de una escuela laica»...

«Las conclusiones»

«Pedir á los poderes públicos»

«En el mitin se dió cuenta de un desagradable incidente ocurrido á la salida del tranvía de Castellón»...

«Un grupo bastante numeroso de radicales se situó en el apeadero de la plaza de la Paz»...

«El grupo de radicales agresores componían 50 hombres»

«El mitin de señoras»

«Por la tarde, á la hora anunciada, y con una asistencia de mucho más numerosa que por la mañana»...

«Cubaban la presidencia el Sr. arcipreste de Alba, el P. Guadalupe del Convento de Franciscanos y doña Ana Cobos de Tort y Mora»

«Dió principio al mitin con un discurso el Sr. Arce»...

«El Sr. Arce»

de gran número de personalidades, asociaciones, etc., adhesiones tan entusiastas como las que se recibieron en el mitin de caballeros.

Discurso de doña María Antolina
Señaladamente habló con una gran elocuencia doña María Antolina, que dijo era necesario que la mujer, desde su trono del hogar, ejerciera su influencia bienhechora sobre el mundo, y que sus esposos de las amistades peligrosas, educando en la Religión católica a sus hijos.

«Sublime y bienhechora labor es la de la mujer», exclamó, «en los siglos todos la ha respetado, y ahora, en nuestros tiempos, pretenden los impíos atacarla. Debemos oponer a que nos arrebaten el alma de nuestros hijos, que pertenecen tan sólo a Dios. Y hemos de poner en ello gran empeño, y debemos enseñar a nuestros hombres como Agustín de Aragón, cómo se explica la media calañ.

Discurso de la señora Font de Mora
La bellísima e inteligente doña Paquita Font de Mora hizo uso de la palabra a continuación, haciendo gala de su elocuencia poco común, y ganando un gran aplauso por su concepto. Exhortó a las mujeres católicas a que imiten a aquellas santas mujeres que no abandonaron a Jesús en su Pasión y Muerte.

«Es necesario—terminó,—que les propongamos a nuestros hijos la higiene del alma». Al terminar su discurso brillantísimo fue ovacionada la creadora y el presidente.

Discurso de doña Dolores Plá
Doña Dolores Plá de Gilmore habló a continuación expresando en dialecto valenciano. Dijo que era necesario imitar a las señoras de Manresa que fueron las primeras que se levantaron en defensa de la inocencia de sus hijos, no consentiendo que se les arrebatara el alma por medio de las escuelas. Sin duda, más terribles que la peste, pues ésta sólo mata el cuerpo, pero ésta mata el alma.

Otros discursos
En nombre de las señoras católicas de Burriana pronunció luego un buen discurso doña Lidia Vila, que cantó con elocuencia a la mujer fuerte, siendo ovacionada. También hablaron más tarde en análogos términos las señoras doña Paquita Gil, doña Victoria Casas, doña Pilar Ochón y doña Anita Arcas. Todas ellas vivieron en un ambiente de honor que por derecho les corresponde, seguras de que con el auxilio de la Virgen.

En este asunto—dijeron—juega la mara del bien de la mujer, y luchará con éxito puesta la esperanza en Dios, animados del amor a España.

Cuando terminó su discurso doña Anita Arcas, comenzó a caer gruesas gotas. Los concurrentes se retiraron, y a las diez y media terminó, cuando cedió de pronto la lluvia y la infatigable propaganda doña María de Echarrá pudo todavía, ante un regular auditorio, pronunciar un magnífico discurso, muy resonante, lleno de galanuras.

El acto se dio por terminado después de aprobarse las mismas conclusiones del mitin y después de haberse leído con aplauso delirante, dirigidas en las oraciones a la estación.

Por avería en una máquina en la estación de Burriana, el tren que debía salir a Villarreal a las 5:45, salió con dos horas de retraso. En él regresaron a Valencia los oradores y oradores católicos, y a sus pueblos respectivos, después de un día de fatigosa y entusiasta.

La junta organizadora de ambos mitines me felicitan por su éxito, por ser extraordinario éxito de sus gestiones. En el Sindicato de Regantes celebró después del mitin de la mañana un banquete, al que concurren los oradores y representantes de la prensa de Valencia y Castellón, y más de 500 invitados.

La Exposición Nacional de Valencia

Como aclaración a nuestra información de ayer relativa al «Canto de soldado a Valencia», debemos hacer constar que el reputado maestro D. Félix Serrano, músico mayor del regimiento de infantería Guadalupe, que el día 17 de marzo, en compañía de Paulino Pío, autores, respectivamente, de la música y la letra de dicho himno, se ha de cantar en el próximo festivo día de San Juan, en el teatro de San Juan, en los Fiestas, antes por el contrario, está, teniendo en cuenta que eran autores de otro trabajo anterior, que les invitó para que el maestro Serrano no viera terminar ahora su composición, y si aceptaron gustosísimos el encargo, fue por haberse comprometido a una comisión que tan inmerecidamente los distingue, pero haciendo constar previamente su incompetencia y como una prueba de valentísimo y amor al ejército.

De no ser así, jamás se hubieran atrevido a hacer ofrecimientos de tal índole, tratándose de un acto de tan extraordinaria importancia y más en Valencia, patria de ilustres poetas, músicos y eruditos artistas.

Así nos ruegan lo hagamos constar ambos interesados.

Anoche, de siete a ocho, se realizaron las pruebas generales del alambardo de todos los cantos y funciones.

El efecto fue espléndido, maravilloso, ya lo era el año pasado y este lo es mucho más porque es más completo, especialmente en la prueba.

La prueba fue presenciada por el señor marqués de Turia y varios señores del Consejo, quedando altamente complacidos del resultado.

Monumento a nuestros héroes
Cuentas recibidas en la Administración de las Provincias con destino a la suscripción para el monumento a los héroes de la campaña de Melilla de 1899.

Tabla con 2 columnas: Cuentas recibidas y Suma anterior. Muestra datos de contribuciones para el monumento.

Del número de oficinas del excelentísimo Ayuntamiento. 250
Doctor X. 10
D. Antonio Aparicio. 5
Total: 265

VALENCIA

Uno de los dictámenes que se elevará al Ayuntamiento en la sesión de hoy, propone que el servicio médico de la Gorieta los cinco médicos de retiro, lo desempeñen en sus domicilios, a donde podrá acudir el público que lo necesite.

Sobre este dictamen llamamos, especialmente, la atención del Concejo. Creemos que lo propuesto en él no debe aceptarse por abusos que ocasionaría y molestias que se irrogarían al público. Véase si el servicio que se reclama está retribuido como es justo, y hágase prestar en las condiciones más favorables al vecindario, que es para quien se creó.

El día 30 de actual se celebrarán en la Dirección general de Obras públicas las subastas de carreteras. Trozo de carretera perteneciente a la carretera de Soneja a Nules; presupuesto, 50.518,90 pesetas. 1.º segundo de la sección de Liria y Albalat, perteneciente a la carretera de Puebla de Valverde a Castellón; presupuesto, 170.069,20. 1.º tercero de la sección de Sagunto a Sagunto; presupuesto, 115.589,40. 1.º tercero (segundo del proyecto) de la carretera de Gátova al kilómetro 89 de la de Teruel a Sagunto; presupuesto, 173.243,15. 1.º tercero de la carretera de Puebla Tortosa a Albalat; presupuesto, 150.510,38. Obras del ramal a Forcall en la carretera de Norella a Alcoris; presupuesto, 182.173,15.

El 7 del próximo mayo se subastarán las obras del trozo tercero de la carretera de Liria a Benidorm; presupuesto, 134.639,10 pesetas. El 13 de actual se celebrará la adjudicación del trozo tercero de la carretera de Norella a Torrevieja; presupuesto, 177.132,53. La de la carretera de Vinároza a la Venta Nueva; presupuesto, 119.243,64 pesetas.

Ayer mañana celebró una reunión de carácter electoral numerosos labradores de la Vega de Rufa, reanimo el mayor entusiasmo por el candidato agrarista que se ha presentado en las próximas elecciones. Los reunidos acordaron el nombramiento de un comité para contrarrestar la campaña electoral que se está haciendo en el campo, y como consecuencia de este acuerdo, ayer mismo ya hubo un «borbón» mitin en las aldeas aledañas, siendo muy aplaudidos todos los oradores.

El gobernador civil recibió ayer tarde un telegrama del alcalde de Liria pidiéndole que le oiga y media está en el camino de ir a la villa de Sagunto, propiedad de don Joaquín Lapiedra Montesinos, quedando destruidos muchos géneros. El fuego pudo ser ocasionado a las dos horas después de haberse consumado el robo. Se calculan en unas mil pesetas. El siniestro fue catastrófico.

También recibió el Sr. Moreno telegrama del alcalde de Sagunto, de que se habían celebrado con el mayor orden los mitines de Alcañiz, Beniyafar y Liria, el primero, para la presentación del ilustre candidato don Vicente Domenech, y el segundo, para las próximas elecciones de diputados a Cortes por aquel distrito, y en pro de las escuelas laicas, los otros dos.

Por último, el señor gobernador recibió el alcalde de Sueca un telegrama dándole cuenta del grandioso recibimiento que tuvo en aquella ciudad nuestro estimado amigo don Juan Domenech, cuando se presentó a Cortes por el distrito, recordándole que estamos en otro lugar del período.

—Pasado mañana regresará a la diócesis, después de su larga estancia en Valencia, el reverendo padre don Juan de San Jerónimo, obispo de la Puebla de los Angeles (Méjico).

—Los señores gobernador civil y presidente de la Audiencia recibieron ayer una real cédula disponiendo que quedaran anuladas las licencias y demás autorizaciones concedidas a los funcionarios de las carreteras judicial y fiscal, así como las licencias concedidas a los jefes y funcionarios de Administración y de los cuerpos de Seguridad y Vigilancia.

—Con solemnidad extraordinaria se celebró ayer en el Colegio de la Purísima, dirigidos por el Sr. Pío, para los niños pobres instalados en el Colegio de la Purísima, dirigidos por los Hermanos Franciscanos de la calle de J. Pío.

Por mañana se celebró en la parroquia de la Virgen del Rosario una solemne misa de Comunión, siendo el celebrante el Padre Pío, y asistiendo en otro tiempo cura del templo dicho. Por la tarde, en el Colegio indicado se verificó una sesión, dirigiendo la palabra al numeroso y selecto público aliludado el Sr. Pío, y asistiendo a ella don Rosalío D. Alejandro Fabregat, de quien es la idea de la constitución de estos benéficos talleres. Ambos oradores pronunciaron muy interesantes y sabias conferencias a la práctica de la caridad.

Seguidamente se procedió al reparto entre los pobres de 200 raciones de pan, arroz y bacalao, y de las ropas confeccionadas por las señoras bienhechoras.

La junta de esta nueva institución la componen: Presidenta, señoría Elisa Calabaja; vocales señoras Coronado, Vicent y Josefa Berenguer, María y Josefa Sifera, Matilde Lapuente, Carmen Sanjuán, Amparo Coloma y María y Vicenta Aguirre, que con todos y juntas se reunirán en el Colegio de los Nuevos, dedicando el día a la confección de las prendas que constituirán el nuevo ropero.

—El Sr. Pío felicísimo y digna de todas las bendiciones, así como de las más sinceras alabanzas las caritativas personas que han contribuido a su realización, el Sr. Fabregat, que la ha iniciado.

—En el tren mixto de España, que tiene su hora de llegada a esta ciudad, a las 20, llegó anoche con cerca de dos horas de retraso, el tren mixto de España, la máquina expreso Vinároza y Benidorm.

—El distinguido arquitecto de Madrid don José de Ariz, fue obsequiado ayer con una comida en el restaurante de San José. Con él acompañaron don Alameda, digno director de esta Sucursal del Banco de España y los administradores Sres. Terán, Moreno Camarero, Montaner, Nicolás y Montaner (D. J. A.).

Entre los congresos reñados la mayor satisfacción, celebrando las sesiones de la comisión de redacción, el gobernador del Banco de España, para que sea un hecho en el más breve plazo posible, el traslado de la Sucursal de Valencia a su nuevo edificio en proyecto, correspondiendo así al creciente valor que el público dispensa a aquella importante entidad.

—Si queréis facilitar la detención de vuestro niño, alimentado con «Nesfrán».

CRÓNICA MORTUARIA

El Sr. D. Alfredo Pedrer y Ramiro falleció ayer a consecuencia de entre nosotros una persona no era conocida y que probaba de una espina tan alta como merecida, tanto por su caballerosidad, que no desmintió jamás, como por su trato cordial y conversación franca.

Al dolor que experimentan sus hermanos, primos y demás familia, nos asociamos de todas las veras.

RECLUTOS MILITARES

Ha sido destinado al regimiento de cazadores de caballería de Alcázar, de guarnición en esta capital, el bazarro y cultísimo militar Sr. D. José María González Bonard, que se posesionará en breve de su nuevo destino. La amistad particular y cariño que profesamos a tan prestigioso jefe nos llevó a tributarle nuestros felicitaciones y por ello nos limitamos al felicitarlo, a expresar nuestro deseo de que prosiga demostrando su pericia y dotes en el desempeño de su nuevo cargo. Felicitación que hacemos extensiva a los demás jefes, oficialidad e individuos que forman el expresado regimiento.

—Hay comenzado el reglamentario concurso típico de los regimientos de caballería de Alcázar y Sagunto. Se verificará en los terrenos que existen a espaldas del cuartel de la Guardia civil.

TRAMITES

—Reservada vacante.—Respecto de la que en nuestro número de ayer dimos cuenta, existente por defunción de D. Francisco Ballester, en el juzgado de 1.ª instancia del distrito de Sagunto, se verificó en los terrenos que existen a espaldas del cuartel de la Guardia civil.

—El Sr. D. Ricardo Barrial y D. Saturnino Jover, cortador y primer oficial, respectivamente, que fueron de la casa López, ofrecen a sus señores propietarios, don Juan de San Jerónimo y don Juan de San Jerónimo, que se proponen asistir a la Exposición de la Argentina, que el día 3 de mayo próximo saldrá el último vapor de Barcelona, y de Sagunto.

—Tinta negra, la más negra, a 1'30 pesetas litro, sin carga, y para escuelas a 0'30 pesetas. Licencia de Reñ, Corbera, 20.

—El ministro de Fomento, ha encarecido a don Juan Domenech, que se presente en los terrenos que existen a espaldas del cuartel de la Argentina, que el día 3 de mayo próximo saldrá el último vapor de Barcelona, y de Sagunto.

—Nuestro querido amigo particular, el distinguido abogado de esta ciudad D. José de Benavente, ha sido nombrado correspondiente en la misma de La Correspondencia de España, en el distrito de Sagunto, en sustitución de don Juan Domenech, que se publica en Zaragoza. Felicitamos sinceramente al amigo y al colega de la capital aragonesa, por su acierto en la designación de correspondiente.

—La Guardia municipal detuvo ayer a nueve pobres callejeros por contravenir el bando prohibiendo la mendicidad, y formuló siete denuncias por otras tantas infracciones a la ley D. 1000, de 18 de mayo de 1909.

—Hay esperado el nuevo director de Sanidad Marítima de este puerto, D. Francisco Pellicer Villegas, que viene a sustituir a don Ricardo Martínez Barcia, trasladado con ascenso a Barcelona.

—Ha sido aprobada la subasta para la construcción de la correspondencia entre Onteniente y su estación, adjudicada a D. Vicente Soriano por la cantidad de 500 pesetas.

—Se ha remitido a la superioridad, el expediente de instrucción, suscitado en la escuela de niños de Sagunto, D. Miguel A. Simón, solicitando el ingreso en el Orden civil de Alfonso XII.

—El vapor dependiente de Canarias «M. L. Villaverde», que debía llegar hoy a este puerto, no ha llegado, por haberse desviado a la salida a sus remanentes con destino a las destinas de la isla de Tenerife.

—A juzgar por las noticias que tenemos, promete ser un acontecimiento el estreno de la película «Victoria de Israel», 4.ª serie de «Moisés», en el popular teatro Moderno.

—El Sr. Pío, autor de la película «Moisés», que se exhibe en el teatro Moderno, se exhibe en el teatro Moderno, se exhibe en el teatro Moderno, se exhibe en el teatro Moderno.

—En la Basílica Metropolitana se celebró ayer con la solemnidad acostumbrada, la festividad de San Juan. La misa fue celebrada por el Sr. Pío, y asistieron a ella los señores señores.

—En la Basílica Metropolitana se celebró ayer con la solemnidad acostumbrada, la festividad de San Juan. La misa fue celebrada por el Sr. Pío, y asistieron a ella los señores señores.

CRÓNICA MORTUARIA

El Sr. D. Alfredo Pedrer y Ramiro falleció ayer a consecuencia de entre nosotros una persona no era conocida y que probaba de una espina tan alta como merecida, tanto por su caballerosidad, que no desmintió jamás, como por su trato cordial y conversación franca.

Al dolor que experimentan sus hermanos, primos y demás familia, nos asociamos de todas las veras.

RECLUTOS MILITARES

Ha sido destinado al regimiento de cazadores de caballería de Alcázar, de guarnición en esta capital, el bazarro y cultísimo militar Sr. D. José María González Bonard, que se posesionará en breve de su nuevo destino. La amistad particular y cariño que profesamos a tan prestigioso jefe nos llevó a tributarle nuestros felicitaciones y por ello nos limitamos al felicitarlo, a expresar nuestro deseo de que prosiga demostrando su pericia y dotes en el desempeño de su nuevo cargo. Felicitación que hacemos extensiva a los demás jefes, oficialidad e individuos que forman el expresado regimiento.

—Hay comenzado el reglamentario concurso típico de los regimientos de caballería de Alcázar y Sagunto. Se verificará en los terrenos que existen a espaldas del cuartel de la Guardia civil.

TRAMITES

—Reservada vacante.—Respecto de la que en nuestro número de ayer dimos cuenta, existente por defunción de D. Francisco Ballester, en el juzgado de 1.ª instancia del distrito de Sagunto, se verificó en los terrenos que existen a espaldas del cuartel de la Guardia civil.

—El Sr. D. Ricardo Barrial y D. Saturnino Jover, cortador y primer oficial, respectivamente, que fueron de la casa López, ofrecen a sus señores propietarios, don Juan de San Jerónimo y don Juan de San Jerónimo, que se proponen asistir a la Exposición de la Argentina, que el día 3 de mayo próximo saldrá el último vapor de Barcelona, y de Sagunto.

—Tinta negra, la más negra, a 1'30 pesetas litro, sin carga, y para escuelas a 0'30 pesetas. Licencia de Reñ, Corbera, 20.

—El ministro de Fomento, ha encarecido a don Juan Domenech, que se presente en los terrenos que existen a espaldas del cuartel de la Argentina, que el día 3 de mayo próximo saldrá el último vapor de Barcelona, y de Sagunto.

—Nuestro querido amigo particular, el distinguido abogado de esta ciudad D. José de Benavente, ha sido nombrado correspondiente en la misma de La Correspondencia de España, en el distrito de Sagunto, en sustitución de don Juan Domenech, que se publica en Zaragoza. Felicitamos sinceramente al amigo y al colega de la capital aragonesa, por su acierto en la designación de correspondiente.

—La Guardia municipal detuvo ayer a nueve pobres callejeros por contravenir el bando prohibiendo la mendicidad, y formuló siete denuncias por otras tantas infracciones a la ley D. 1000, de 18 de mayo de 1909.

—Hay esperado el nuevo director de Sanidad Marítima de este puerto, D. Francisco Pellicer Villegas, que viene a sustituir a don Ricardo Martínez Barcia, trasladado con ascenso a Barcelona.

—Ha sido aprobada la subasta para la construcción de la correspondencia entre Onteniente y su estación, adjudicada a D. Vicente Soriano por la cantidad de 500 pesetas.

—Se ha remitido a la superioridad, el expediente de instrucción, suscitado en la escuela de niños de Sagunto, D. Miguel A. Simón, solicitando el ingreso en el Orden civil de Alfonso XII.

—El vapor dependiente de Canarias «M. L. Villaverde», que debía llegar hoy a este puerto, no ha llegado, por haberse desviado a la salida a sus remanentes con destino a las destinas de la isla de Tenerife.

—A juzgar por las noticias que tenemos, promete ser un acontecimiento el estreno de la película «Victoria de Israel», 4.ª serie de «Moisés», en el popular teatro Moderno.

—El Sr. Pío, autor de la película «Moisés», que se exhibe en el teatro Moderno, se exhibe en el teatro Moderno, se exhibe en el teatro Moderno.

—En la Basílica Metropolitana se celebró ayer con la solemnidad acostumbrada, la festividad de San Juan. La misa fue celebrada por el Sr. Pío, y asistieron a ella los señores señores.

—En la Basílica Metropolitana se celebró ayer con la solemnidad acostumbrada, la festividad de San Juan. La misa fue celebrada por el Sr. Pío, y asistieron a ella los señores señores.

DE TOROS

La segunda de abono
Tiene el simpático ganadero Sr. Campos Valera un gran cartel entre nosotros, y lo conquistó a pesar de su mala suerte, y a pesar de la mala suerte, y a pesar de la mala suerte.

De entonces acá se lidiaron en Valencia otras corridas aya, pero no hubo toros ni novillos que fueran tan interesantes, siquiera, a los ojos del recuerdo.

Poco esto, para demostrar lo injustificado de que nos entusiasmamos popular en el quinto de abono, cuando se arrancaba a los caballos, no tenían esas los que se arrancaban a los caballos, no tenían esas los que se arrancaban a los caballos, no tenían esas los que se arrancaban a los caballos.

No habría quizá remediado tanto, si el acometer hubiera tenido la desgracia de tropezar con el caballo, y cuando se vio exclamando el público, y no era poco, resultó agraciado por la razón apuntada, pero repito, para que conste don Juan Domenech, que sólo a los toros se le ganaba la garrocha en la plaza, y tan injustificadas eran las heridas, que apenas si acausó por ellas la muerte.

Libres del contagio de los apasionamientos, diremos que en general, la corrida estaba bien organizada, y cuando se vio exclamando el público, y no era poco, resultó agraciado por la razón apuntada, pero repito, para que conste don Juan Domenech, que sólo a los toros se le ganaba la garrocha en la plaza, y tan injustificadas eran las heridas, que apenas si acausó por ellas la muerte.

En el acto de gracia, en donde la gentil artista fue muy aplaudida, y en el ritmo de la figura.

Al finalizar el acto, la despedida de la gentil artista fue muy aplaudida, y en el ritmo de la figura.

Muy bien el acto de gracia, en donde la gentil artista fue muy aplaudida, y en el ritmo de la figura.

En el intermedio del tercero al cuarto acto se ejecutó por la orquesta, dirigida por el maestro Vila, la colorida obra de «Los maestros cantores» de Wagner.

Un milagro de improvisación. Parece imposible que con los escasos elementos que se le presentaron a su disposición, y con los escasos elementos que se le presentaron a su disposición, y con los escasos elementos que se le presentaron a su disposición.

Porque de lamentar la desgracia, por el caso de que no pudiera el Ayuntamiento celebrar la sesión del lunes siguiente, por haberse lesionado todos los que se presentaron en el día de la fiesta, quedando disponibles dos palcos.

Y nada más.
¿Qué hay de la corrida regia?
Dicen que dos de los empresarios se hallan en la Sevilla, gestionando la contratación de Bombilla, dicen que es probable que alierre éste con el Gallo, y dicen que quizá los toros sean de los de Arribas.

Si todo lo que dicen se confirmara, el cartel hay que reconocer que no puede ser muy bueno, y repito, para que conste don Juan Domenech, que sólo a los toros se le ganaba la garrocha en la plaza, y tan injustificadas eran las heridas, que apenas si acausó por ellas la muerte.

SALON ESLAVA

Funciones para hoy
A las 8.—Sección especial:
PARA PESCAR UN NOVIO...
DONA CLARINES

A las 10 en punto.—Sección especial:
LOS GANSOS DEL APARTADO

CRÓNICA DE SUCESOS

Los heridos con ocasión del hundimiento de la Sevilla, gestionando la contratación de Bombilla, dicen que es probable que alierre éste con el Gallo, y dicen que quizá los toros sean de los de Arribas.

El triate acto del traslado de este cadáver al Hospital provincial, continuando esta madrugada en igual estado de gravitación del cadáver, para ser trasladado al Hospital provincial, para ser trasladado al Hospital provincial, para ser trasladado al Hospital provincial.

Esta noche, 11.ª función de gran modo, y 14.ª de abono, la compañía Gorge pondrá en escena la ópera Campanone, en la que tomarán parte las señoras Gorge y señores Pastor, Delgado, Villanest y Gorgé. Mañana primera representación de la zarzuela Carro Vargas.

Esta noche, 11.ª función de gran modo, y 14.ª de abono, la compañía Gorge pondrá en escena la ópera Campanone, en la que tomarán parte las señoras Gorge y señores Pastor, Delgado, Villanest y Gorgé. Mañana primera representación de la zarzuela Carro Vargas.

